

Facultad al día

CURSO-TALLER 'INTRODUCCION A LA CARDIOLOGIA' (12-14/3-2008)

En el taller se analizaron las enfermedades más comunes y se discutieron conceptos terapéuticos. La actividad está asociada al Diploma en Anestesiología que se imparte en la Facultad.

El profesor Titular de Enfermedades Quirúrgicas y Cardiología, Dr. Carlos Lightowler, Jefe de la Unidad de Cardiología del Hospital Escuela de Medicina Veterinaria y Director de la Carrera de Especialización en Cardiología Clínica Veterinaria, de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la



Dr. Lightowler junto a los asistentes al curso de cardiología

Universidad de Buenos Aires fue el docente invitado los días 12, 13 y 14 de marzo a participar en el Programa de postítulo, Diploma en Anestesiología, y a realizar el Curso Taller "Introducción a la Cardiología", en las dependencias del Servicio de Cirugía de animales pequeños, Departamento de Cs. Clínicas, Facultad de Cs. Veterinarias y Pecuarias, Universidad de Chile.

CURSO-TALLER "FISIOTERAPIA EN PEQUEÑOS ANIMALES" (17 ABRIL 2008)

En el taller se analizaron las enfermedades más comunes y se discutieron conceptos terapéuticos. La actividad está asociada al Diploma en Cirugía que se imparte en la Facultad.

La Dra. Mónica Mercado, M.V. de la Universidad de Buenos Aires, Área Clínica Quirúrgica de la Facultad de Ciencias Veterinarias, fue la invitada, los días 16 y 17 de abril, a participar en el Programa de Postítulo Diploma en Cirugía, y a realizar el Curso-Taller "Fisioterapia en Pequeños Animales". La parte teórica de esta actividad se dictó en las dependencias del Servicio de Cirugía de Animales Pequeños, Departamento de Cs. Clínicas, Facultad de Cs Veterinarias y Pecuarias, que continuó con un taller de aplicación práctica en casos hospitalizados en las instalaciones del Hospital Clínico Veterinario de la Universidad de Chile, Bilbao 2854.



Dra. Mónica Mercado evalúa e indica la terapia a seguir en pacientes en postoperatorio en la sala de tratamiento del Hospital Clínico Veterinario, sede Bilbao, a la Dra. Solís, enfermera Maité Halabí, tesista Francisca Bahamondes, y asistentes al taller.